



## **PRESSESPIEGEL Juni-Juli 2017**

## Klassenfest der G6a

Ein schönes, harmonisches Klassenfest feierte die Klasse G6a / Herr Langefeld der Freiherr-vom-Stein Schule am 24. Juni 2017 auf dem Gelände der Grillanlage Mariendorf.

Gestartet wurde nachmittags mit Kaffee und selbst gemachten Kuchen, am Abend brachte Vater Jörn Kleinschmidt seinen legendären (da aus diversen Schrott-Teilen selbst gebauten) Dönerspieß zum drehen - eine echte Gaudi für alle Beteiligten! Geschmacklich stand das Fleisch (das Jörn bereits am Vortag stundenlang selbst „geschichtet“ hat) den professionellen Anbietern in nichts nach.

Die Kinder verbrachten den Tag weitestgehend ohne ihre Mobiltelefone (aha; es geht doch...) und beschäftigten sich mit sich selbst: Es wurden Fußball, Abtreffball, das Wikinger Spiel und Tischtennis an einer improvisierten Tischtennisplatte gespielt: Man stelle zwei Festzeltgarnituren nebeneinander und lege ein paar Holzscheite als Netz auf, und das Spiel „Rundlauf“ kann starten. Viele Kinder können bei diesem Spiel mitmachen, der Ehrgeiz wird ein bißchen gefordert - Langeweile ein Fremdwort.

Auch eine neue Mitschülerin wurde an diesem Tag herzlich in die Klassengemeinschaft aufgenommen. Schön zu sehen.

„Eine sehr gelungene Veranstaltung“ so das Resumé Vater Guido Ludewig aus Reinhardshagen.

Dank an die Stadt Immenhausen für die Bereitstellung der Grillanlage und natürlich Vater Jörn Kleinschmidt für seinen „Schweiß treibenden“ Einsatz.

Dieses Klassenfest wird den Kindern sicherlich noch lange in guter Erinnerung bleiben.

*Dennis Krausgrill (Festauschuß)*



*Der Mann am Dönerspieß: Jörn Kleinschmidt.*



*Mädchen und Jungs spielten gemeinsam Fußball.*



*Auch das Klettergerüst war gefragt bei den Schülern der G6a, nebst Geschwistern.*

UNSERE STADT IMMENHAUSEN 14.7.17

Immenhausen - 16 - Nr. 30/2017

## 50 Jahre Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen Klassentreffen



Die ehemaligen Schülerinnen und Schüler der Klassen R9b bzw. R10b des Jahrgangs 1989 der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen suchen Mitschülerinnen und Mitschüler für ein Klassentreffen.

Den 50. Geburtstag der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen wollen sie zum Anlass nehmen, am Samstag, dem 26. August 2017, ein Klassentreffen zu veranstalten.

„Einige Mitschüler haben schon ihre Teilnahme zugesagt. Nichtsdestotrotz wollen wir natürlich so viele Ehemalige wie möglich erreichen, deshalb hier der Aufruf an all diejenigen, die wir trotz Internet und Facebook bisher nicht finden konnten, sich bei Interesse an der Teilnahme zu melden“, so Christoph Meass. Interessierte melden sich bei ihm unter der Mailadresse [cj.meass@gmail.com](mailto:cj.meass@gmail.com).

Wer noch unentschieden ist, kann selbstverständlich auch ohne Kontaktaufnahme am Tag des Treffens spontan vorbeikommen.

Die Räumlichkeiten befinden sich über der Mensa in der Gesamtschule Immenhausen. Beginn des Treffens ist 10 Uhr.



UNSERE STADT IMMENHAUSEN 28.7.17



## Schulnachrichten

### Klassentreffen

Die ehemaligen Schülerinnen und Schüler der Klassen R9b bzw. R10b des Jahrgangs 1989 der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen suchen Mitschülerinnen und Mitschüler für ein Klassentreffen.

Den 50. jährigen Geburtstag der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen wollen sie zum Anlass nehmen, am Samstag, den 26. August 2017, ein Klassentreffen zu veranstalten.

„Einige Mitschüler haben schon ihre Teilnahme zugesagt. Nichtsdestotrotz wollen wir natürlich so viele Ehemalige wie möglich erreichen, deshalb hier der Aufruf an all diejenigen, die wir trotz Internet und Facebook bisher nicht finden konnten, sich bei Interesse an der Teilnahme zu melden“, so Christoph Maass. Interessierte melden sich bei ihm unter der Mailadresse [cj.maass@gmail.com](mailto:cj.maass@gmail.com).

Wer noch unentschlossen ist, kann selbstverständlich auch ohne Kontaktaufnahme am Tag des Treffens spontan vorbeikommen.

Die Räumlichkeiten befinden sich über der Mensa in der Gesamtschule Immenhausen, Beginn des Treffens ist 10.00 Uhr.



HEIMATZEITUNG FÜR DIE GEMEINDE REINHARDSHAGEN 28.7.17



Das waren noch Zeiten: Schülerinnen und Schüler der Klassen R9b bzw. R10b des Jahrgangs 1989/1989 der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen. © Privat

#### **Mitschülerinnen und Mitschüler für Klassentreffen gesucht.**

**Immenhausen.** Die ehemaligen Schülerinnen und Schüler der Klassen R9b bzw. R10b des Jahrgangs 1989 der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen suchen Mitschülerinnen und Mitschüler für ein Klassentreffen. Den 50. jährigen Geburtstag der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen wollen sie zum Anlass nehmen, am Samstag, 26. August, ein Klassentreffen zu veranstalten. "Einige Mitschüler haben schon ihre Teilnahme zugesagt. Nichtsdestotrotz wollen wir natürlich so viele Ehemalige wie möglich erreichen, deshalb hier der Aufruf an all diejenigen, die wir trotz Internet und Facebook bisher nicht finden konnten, sich bei Interesse an der Teilnahme zu melden", so Organisator Christoph Maass. Interessierte melden sich bei ihm unter der Mailadresse [cj.maass@gmail.com](mailto:cj.maass@gmail.com).

Wer noch unentschlossen ist, kann selbstverständlich auch ohne Kontaktaufnahme am Tag des Treffens spontan vorbeikommen. Die Räumlichkeiten befinden sich über der Mensa in der Gesamtschule Immenhausen, Beginn des Treffens ist 10 Uhr

<https://www.lokalo24.de/lokales/landkreis-kassel/klassen-bzw-r10b-jahrgangs-1989-freiherr-vom-stein-schule-immenhausen-8523773.html>



## Schulnachrichten

### Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen

Jetzt schon vormerken: Schuljubiläum der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen



Die Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen feiert den 50. Geburtstag am Kampweg. Das feiern wir mit allen Bürgerinnen und Bürgern, der ganzen Schulgemeinde, mit Ehemaligen und Heutigen! Einen symbolischen Start gab es schon: Wir haben 50 Bäume gepflanzt. Für jedes Jahr der Schule ein Baum mehr in Immenhausen. Am 18.8.17 ist um 19 Uhr das Schulkonzert in der Jahnturnhalle. Am Samstag, 26.8.17 findet das Schulfest statt. Ab 11.30 Uhr spielt der Musikverein Immenhausen. Um 12 Uhr ist der öffentliche Festakt u.a. mit Landrat Uwe Schmidt und Bürgermeister Jörg Schützeberg.

Danach gibt es auf der großen Open-Air-Bühne ein tolles Programm. Mit dabei sind u.a. die Bands „RBMH“ (Musikschule Hofgeismar) und „Freestone“, C-Crew + Fr3sh

(Hip-Hop), Zauberer Fabian Regenbogen, der Chor „daCapo“, Thomas Andreas Sosna unterhält am Klavier... Das Spielmobil „Rote Rübe“ bietet Hüpfburg und Aktionen. Torwandschießen, Turndarbietungen, Schachturnier und Malaktionen werden angeboten. Schülerinnen und Schüler zeigen ihr Können, führen durch die Schule und ermöglichen bei Kuchen, Grillen und Getränken einen tollen Tag. Das Ehemaligencafé hat geöffnet. Ab 18 Uhr spielt die beliebte Band „Rockseidank“ Hits aus den letzten fünf Jahrzehnten. Es gibt eine Festschrift und eine Ausstellung zur Schulgeschichte. Feiern Sie mit. Wir feiern bei jedem Wetter!

ESPENAUER WOCHE 23. JUNI 2017